

El billar eldense cosecha cuatro medallas en el Autnómico

17/02/2022



El billar eldense regresó de Almussafes con cuatro medallas.

Los salones del Club Billar Almussafes acogieron el pasado fin de semana el Campeonato Autonómico de billar, modalidad al cuadro 47/2, donde cuatro componentes del Idella Centro Excursionista Eldense tuvieron una gran actuación al conquistar cuatro medallas, lo que llenó de alegría y satisfacción a los billaristas eldenses.

La presea de oro se la colgó **Salvador Lacárcel Sanchís** jugando en primera categoría. Juan Vicente Vera Cabrera se adjudicó la medalla de plata en segunda categoría. **Carlos José Torres Vera también** logró la plata en tercera categoría, y **Alejandro Gil Martínez** regresó con el bronce en primera categoría.